

Nous, c'est Céleste et Hugo ; nous sommes originaires du Mans et grâce à l'aide du "Coup de pouce"* , nous avons eu la chance de partir pour une épopée à vélo en Irlande ! Nous avons décidé d'écrire plusieurs articles pour donner un retour de notre expérience pour celles et ceux à qui cela pourrait donner envie.



Pour clôturer la série sur notre voyage à vélo en Irlande, nous avons eu le plaisir de pouvoir exposer quelques-unes de nos photographies au **Café Folk**, un restaurant situé au 9, rue du Cornet, au Mans. Elle est visible depuis le 1er mai jusqu'à la fin du mois de juin.

Ces clichés retracent notre épopée et mettent l'accent sur les étapes qui nous ont marquées pendant ce périple de 21 jours. Les photographies sont mises en valeur par un fil orange qui relie les différentes étapes du voyage, créant ainsi **une carte visuelle de notre parcours**. Chaque photo est une anecdote, une vue remarquable d'un des lieux que nous avons traversé, ou encore, le souvenir d'une rencontre formidable faite en chemin !

L'objectif de cette exposition était de **partager notre aventure**, d'offrir un aperçu de notre voyage à vélo à travers les magnifiques côtes irlandaises sous la pluie, au soleil ou dans les tourbières et marécages !

Nous sommes d'ailleurs très reconnaissant.e.s envers le Café Folk de nous avoir offert cette opportunité de **partager notre enthousiasme pour les voyages et notamment ceux à vélo** avec la communauté locale. En effet, le cadre chaleureux et convivial de cet établissement crée une atmosphère idéale pour apprécier les images et les histoires qu'elles racontent.

Fin...

Texte et photos de Céleste BOULAY et Hugo DELARUE.



**Coup de pouce : aide au projet financé par la ville du Mans.*

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)